

## Jahresbericht der Präsidentin für das Vereinsjahr 2020 / 2021

In diesen aussergewöhnlichen Zeiten einen Jahresbericht zu schreiben, fällt mir schwer. Es gibt ja nicht wirklich viel zu berichten. Corona hat uns alle fest im Griff und bestimmt weitgehend, wie wir uns treffen können.

Unsere letzte GV konnten wir dann nach der Verschiebung am 04. September 2020, unter besonderen Bedingungen, doch noch durchführen. Und dann war erst mal Schluss mit Lustig. Die weiteren Anlässe mussten nach und nach abgesagt werden. Als Teil der „Gesellentheatertruppe“, hat mich die Entscheidung, das Gesellen-Theater 2021 abzusagen, ganz besonders geschmerzt und ich hoffe ganz fest, dass im 2023 der Vorhang für das Gesellen-Theater wieder aufgeht.

Mit unserem Weihnachtsbrief und dem Wichteln versuchten wir Euch ein wenig aufzuheitern und so den Kontakt nicht ganz zu verlieren. Es gab 15 Wichtel, die sich allerlei Schönes einfallen liessen, um Jemandem eine Freude zu machen. Die entsprechenden Rückmeldungen haben mich sehr gefreut.

Endlich konnten wir am 18. April unseren ersten Anlass in diesem Jahr durchführen. Der Spaziergang nach Sachseln ins Museum oder zu der Ausstellung in den „Badihüsli“ erfreute 15 Personen. Sich mal wieder zu treffen und miteinander zu plaudern hat gutgetan. Über unser WhatsApp-Gruppe konnte ich auch noch zur „Monet experience“ Ausstellung in der Messhalle Luzern einladen. Eine 5er Gruppe hat diese besondere Ausstellung am 01. Mai sehr genossen.

Etwas kurzfristig angesagt, konnte das Regionalkegeln dann doch noch durchgeführt werden. Mit den nötigen Schutzmassnahmen und dem glücklicherweise gutem Wetter ging alles reibungslos über die Bühne und die 8 Kegler\*innen konnten voller Stolz den Wanderpokal ein weiteres Mal nach Sarnen bringen. Natürlich haben wir anschliessend auch das feine Essen im Aussenbereich des Alpenröslis sehr genossen. Danke an alle Kegler\*innen für ihren Einsatz. Die Rangliste wird den Teilnehmer\*innen noch zugestellt.

Nun hoffe ich sehr, auf weitere Verbesserungen, so dass unser Vereinsleben schon bald wieder etwas Normalität bekommt.

Vorerst haben wir Anlässe die draussen stattfinden vorbereitet und hoffen so, dass wir auch alles durchführen können. Das ganze Programm findet ihr in diesem Heft. Aktuelle Infos findet ihr wie immer auch auf unserer Webseite: [www.kolping-sarnen.ch](http://www.kolping-sarnen.ch)

Es wäre schön, wenn unser Verein ohne Schaden aus dieser Coronazeit herauskommt und ihr wieder mit Freude an unsere Anlässe kommen könnt. Dazu eine neue Idee: „**zäme Z'mittag ässä**“ und das jeden ersten Dienstag im Monat. Wir hoffen sehr, dass euch diese Idee gefällt und wir so den Kontakt untereinander wieder etwas stärken können. Weitere Infos dazu findet ihr im Programm.

Mein grosser Dank geht natürlich an meine Vorstandsgspändli, die sich, allen Widerlichkeiten zum Trotz, immer für unsere Kolpingfamilie einsetzen und dafür sorgen, dass es weiter geht.

„Zäme si, zäme stah, sich für Änand Ziit näh ond so Änand nid vergässe“.

Das wünsche ich für unseren Verein. Bleibt gesund und bis bald.

Treu Kolping  
Eure Präsidentin  
Romy Stafflage

Sachseln, Juni 2021